

Obat-Obatan Dan Injeksi

Bagian 1

Oleh Yolanda Kalalo-Lawton
www.agapekasih.org

Pendahuluan

Dunia kita ini dikuasai oleh penguasa kegelapan. Yesus mengajarkannya dalam Yohanes 12:31; 14:30; 16:11. Pangeran atau penguasa dunia ini tidak lain adalah Lucifer. Tak ada satupun hal baik yang berasal dari penguasa kegelapan itu.

Dengan kenyataan ini dalam ingatan kita, maka kita dapat melihat bahwa apa yang disebarluaskan sebagai “pandemi” saat ini adalah sesuatu yang kita mestinya tahu pasti yaitu, bahwa itu tidak berasal dari Tuhan. Oleh sebab itu, kita tidak perlu merasa takut! Alkitab menulis: “Sebab Allah memberikan kepada kita **bukan roh ketakutan, melainkan roh yang membangkitkan kekuatan, kasih dan ketertiban.**” 2 Timotius 1:7. Sayangnya, kebanyakan dari mereka yang mengaku Kristen, lupa akan lindungan Tuhan yang tertulis dalam Alkitab. Mereka lebih percaya pada apa kata pemerintah dan media, dan mereka sendiripun menjadi agen-agen Lucifer dalam penyebarluasan propaganda untuk menakut-nakuti sesamanya.

Tahukah anda bahwa injeksi atau vaksin (**catatan: saya sengaja gunakan injeksi daripada kata vaksin untuk menghindari sensoran di internet**) terutama injeksi moderen adalah alat yang sangat efektif yang digunakan Setan untuk mengontrol kesehatan tubuh, jiwa dan pikiran manusia? Anda tidak mengetahui pasti apa yang terdapat dalam setiap injeksi itu. Dan sudah pasti bahwa injeksi itu adalah buatan manusia yang diinspirasi oleh musuh Tuhan.

Banyak penelitian para dokter pakar (yang takut akan Tuhan), yang mengatakan bahwa injeksi yang dipromosikan sebagai “penambah daya tahan tubuh” ini sebenarnya bekerja sebagai sarana yang melemahkan kekebalan tubuh. Tetapi penyelidikan para dokter ahli tersebut mengalami sensor yang dahsyat baik dari instansi pemerintah maupun media-media terkemuka yang sangat dipercayai oleh masyarakat luas. Tentu saja mereka akan mengatakan bahwa injeksi adalah sesuatu yang baik! Pertanyaan saya: “Apa gunanya pelajaran kesehatan Alkitab dan Roh Nubuat tentang makanan sehat, olah raga, tidur cukup, udara segar, sinar matahari, tidak stres dan iman kepada Tuhan, jika kita lebih percaya kepada doktrin manusia? Apa yang baik yang berasal dari dunia yang dikuasai oleh Lucifer?”

Anda mungkin berkata bahwa bahkan pengarang Roh Nubuat, Ny. White pernah divaksinasi. Anda mungkin benar. Tetapi jika anda membaca setiap ajaran beliau tentang kesehatan, tidak satupun anjuran beliau yang mendukung injeksi untuk mendapatkan kesehatan optimal. Lagipula injeksi pada zaman beliau kemungkinan besar belum berisi racun berdosisi tinggi seperti sekarang, dan pastilah injeksi zaman beliau tidak menormalkan kanibalisme.

Benar! Salah satu bahan dalam imunisasi balita terbuat dari sel jabang bayi hasil aborsi! Itu sebabnya di Amerika Serikat saat ini, kelompok-kelompok liberal yang sering berdemonstrasi menuntut agar aborsi harus dilegalkan, dan banyak yang sudah mempraktekannya. Apa artinya dilegalkan? Berarti bahwa mereka dapat mengaborsi bayi kapan saja sampai umur jabang bayi siap dilahirkan, bahkan jika jabang bayi terlahir bernyawa setelah proses pengaborsian, secara hukum bayi itu dapat dibiarkan mati, semua biaya ditanggung oleh pemerintah, dan uangnya berasal dari pajak rakyat! Seburuk-buruknya tragedi ini, kita tahu bahwa ini sudah dinubuatkan oleh Alkitab. Di akhir zaman, orang jahat akan bertambah jahat (2 Timotius 3:13). *Untuk pembahasan lebih lanjut tentang komposisi dari injeksi/imunisasi bayi, akan saya bahas dalam artikel terpisah di kemudian hari. Kali ini, saya hanya akan berfokus pada injeksi Korona (vaksin Covid19) saja.*

Saya pribadi tidak keberatan dengan penggunaan obat-obatan dalam keadaan darurat seperti saat terjadi kecelakaan atau harus dioperasi. Namun, membiasakan diri menggunakan obat setiap kita sakit dan penggunaan obat dalam jangka panjang adalah roh kelalaian, roh pembangkang, dan roh

tidak beriman! Dalam kehidupan Kristen, iman kepada Kristus dan Firman-Nya adalah faktor penting yang menentukan apakah anda ada dalam jalur yang benar atau tidak.

Nasihat Alkitab

Alkitab menulis janji-janji Tuhan dan pentunjuk untuk hidup sehat. Percayakah anda pada janji-janji-Nya?

“Firman-Nya: "Jika kamu sungguh-sungguh mendengarkan suara TUHAN, Allahmu, dan melakukan apa yang benar di mata-Nya, dan memasang telingamu kepada perintah-perintah-Nya dan tetap mengikuti segala ketetapan-Nya, maka **Aku tidak akan menimpakan kepadamu penyakit manapun, yang telah Kutimpakan kepada orang Mesir; sebab Aku Tuhanlah yang menyembuhkan engkau.**"” Keluaran 15:26.

“Dia yang mengampuni segala kesalahanmu, yang **menyembuhkan segala penyakitmu.**” Mazmur 103:3.

“Sesungguhnya, Aku akan mendatangi kepada mereka **kesehatan dan kesembuhan**, dan **Aku akan menyembuhkan** mereka dan akan menyingkapkan kepada mereka kesejahteraan dan keamanan yang berlimpah-limpah.” Yeremia 33:6.

“Yesus memanggil kedua belas murid-Nya dan memberi kuasa kepada mereka untuk mengusir roh-roh jahat dan untuk **melenyapkan segala penyakit** dan segala kelemahan.” Matius 10:1.

“**Kalau ada seorang di antara kamu yang sakit**, baiklah ia memanggil para penatua jemaat, supaya mereka mendoakan dia serta **mengolesnya dengan minyak dalam nama Tuhan.**” Yakobus 5:14.

Nasihat Roh Nubuat

Melalui Roh Nubuat, Tuhan juga telah menginspirasi Ny. White resep mudah dan murah untuk mencegah penyakit, menjaga kesahatan dan mengobati orang sakit. Berulang kali beliau menyarankan bahwa penggunaan obat-obat rakitan manusia bukan cara yang terbaik untuk menambah daya tahan tubuh atau menyembuhkan penyakit. Sebaliknya, penggunaan obat-obat kimia itu hanya mengakibatkan efek yang lebih parah dan kematian dini.

“**Obat-obatan tidak menyembuhkan penyakit**; penyakit itu hanya berganti bentuk dan lokasi...Ketika obat-obatan diperkenalkan ke dalam sistim tubuh, untuk sementara terlihat membawa efek yang menguntungkan. Perubahan mungkin akan terjadi, tetapi penyakit tidak disembuhkan. Penyakit akan muncul dalam bentuk lain... Penyakit yang diobati dengan obat mungkin akan hilang, tetapi penyakit itu hanya akan muncul kembali dalam suatu bentuk yang baru, seperti penyakit kulit, maag, rasa nyeri, penyakit sendi tulang, dan kadang di dalam bentuk yang lebih berbahaya dan mematikan... sistim alami tubuh bekerja keras, dan penderita akan menderita berbagai penyakit, hingga terjadi kerusakan yang tiba-tiba dalam cara kerja sistim tubuh itu, dan kematian akan menyusul.”—E.G. Whit, [How to Live 3:60](#). HL 243.3

“Pengobatan dengan obat-obatan harus dihilangkan untuk selamanya; sebab bukan saja obat-obatan tidak menyembuhkan penyakit apapun; **obat melemahkan sistim tubuh, membuat tubuh lebih rentan penyakit.**” —E.G. White, [Testimonies For The Church 5:311](#). HL 244.3

“Dengan menggunakan **obat-obat beracun**, banyak orang membawa kepada diri mereka penyakit seumur hidup, dan banyak yang meninggal yang seharusnya dapat diselamatkan dengan penggunaan metode penyembuhan alami. **Racun yang terdapat dalam apa yang disebut obat-obatan** hanya menciptakan kebiasaan dan nafsu makan yang merusak jiwa dan tubuh. Banyak dari obat mujarab yang dipatenkan sebagai obat-obatan, dan bahkan **beberapa obat yang diberikan oleh para dokter, adalah penyebab kebiasaan buruk** akan minuman keras, dan kebiasaan sangat buruk akan morfin yang membawa kutuk bagi masyarakat.” E.G. White, [CCh 105.3](#)

“Biarlah saat ini kita bertanya, “Tuhan, apa yang Kau mau saya lakukan?” Adalah **maksud Tuhan bahwa metode penyembuhan tanpa obat-obatan** harus diperkenalkan di setiap kota besar melalui institusi-institusi medis.” —E.G. White, [Medical Ministry, hal. 325](#). CME 16.1

“Ribuan orang perlu dan dengan gembira akan menerima instruksi tentang metode-metode sederhana untuk mengobati yang sakit –metode-metode yang akan menggantikan penggunaan **obat-obatan beracun**. Ada kebutuhan yang besar akan instruksi tentang reformasi makanan. Kebiasaan-kebiasaan makan yang buruk dan penggunaan makanan yang tidak sehat adalah hal besar yang bertanggung jawab dalam menyebabkan tidak ada penguasaan diri dan kejahatan dan kemalangan yang mengutuk dunia.” E.G. White, [CME 32.4](#)

“Obat-obatan tidak berkuasa untuk menyembuhkan, tapi pada umumnya hanya menghalangi upaya alam.”--[How to Live 3:62](#). HL 244.5

Nasihat-nasihat di atas hanyalah sebagian kecil dari banyak nasihat yang ditulis oleh pena inspirasi. Untuk pendalaman, silahkan baca buku-buku Roh Nubuat yang sudah diterjemahkan ke dalam Bahasa Indonesia “[Membina Pola Makan Dan Diet](#)”, “[Hidup Yang Menyehatkan](#)” dan buku-buku lain di situs resmi Roh Nubuat: www.whiteestate.org.

Senjata Biologis

Menurut riset pribadi, saya dapati bahwa injeksi Korona adalah senjata biologis yang efektif yang digunakan agen-agen Setan untuk membunuh manusia dalam jumlah besar. Oleh karena itu, saya merasa terpanggil untuk membagikan hasil riset saya ini. **Tujuan saya adalah menantang anda melakukan riset sendiri, agar anda dapat diperlengkapi dengan informasi yang benar.**

Dari kamus Britannica: www.britannica.com/technology/Biological-weapons-in-history dan dari banyak situs lainnya, dikatakan bahwa senjata biologis serupa telah digunakan sebelum abad ke 20. Salah satu penggunaannya adalah Adolf Hitler. Seperti yang kita pelajari dalam sejarah, Hitler bertanggung jawab atas pembantaian milyaran orang Yahudi dan mereka yang tidak setuju dengan ideologinya. Dapatkah anda melihat persamaannya? Sejarah terulang lagi dalam bentuk yang lain, namun sama dalam tujuan dan sumbernya: Setan membenci Tuhan dan hasil ciptaan-Nya. Sejak permulaan, Setan terus bekerja keras untuk membunuh sebanyak mungkin manusia. Dia membenci manusia sebab manusia diciptakan sesuai dengan gambar Allah (Kejadian 1:27, 9:6, 2 Korintus 4:4), dan manusia telah ditebus oleh darah Kristus, siapa saja yang percaya pada-Nya, tidak akan binasa dengan Setan, tetapi akan memperoleh hidup kekal (Yohanes 3:15-16, 10:28, Roma 6:23).

Rencana Setan

Berbagai cara telah digunakan Setan menghalangi manusia untuk menyembah Sang Pencipta. “Pandemi” tampaknya berhasil digunakan sebagai alasan untuk menutup rumah-rumah ibadah. Inggris, Canada dan tempat-tempat tertentu di AS, adalah sebagian dari banyak tempat dimana para pendeta yang berani membuka pintu gereja mereka, diancam, dianiaya dan dipenjarakan. [Seorang pastor di Canada ditangkap karena mendorong umatnya ke gereja](#). [Seorang pendeta di Florida, AS juga ditangkap untuk hal yang sama](#). Kedua contoh ini hanya sebagian kecil dari banyak kejadian yang sama yang telah terjadi di berbagai negara. Apa yang dilakukan oleh Hitler di zaman komunis Jerman, sedang mereka terapkan saat ini. Virus sengaja diciptakan, disebarkan sebagai “Pandemi” dan media mempropagandakannya. Hasilnya, banyak orang yang tak sadar akan rencana Setan, dengan sukarela memohon pemerintah untuk memberikan “ramuan” penyembuhnya.

“Sementara (dia) tampak kepada anak-anak manusia sebagai seorang dokter hebat yang dapat menyembuhkan penyakit-penyakit mereka, dia (Setan) membawa penyakit dan bencana, hingga kota-kota yang padat penduduk musnah dan hancur.” E.G. White, [CH 461.1](#)

Dokter Anthony Fauci, Direktur Institut Alergi dan Penyakit Menular Nasional, AS bekerja sama dengan Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) di PBB, yang bertanggung jawab dalam penutupan

banyak bisnis kecil di seluruh dunia mengakibatkan depresi, kelaparan dan bahkan kematian, sedang tertuduh sebagai penyebab dimulainya virus Korona. Dalam email pribadinya yang bocor kepada publik, [dia mengakui bahwa virus ini adalah buatan manusia](#). Fauci juga [mengaku mengirimkan dana ke laboratorium Wuhan](#) dimana virus itu berasal, tetapi bersikeras menolak dihubungkan-hubungkan dengan asal-mulanya virus itu. Dari salah satu email pribadinya dengan dr. Gao, Direktur Pusat Pengontrolan & Pencegahan Penyakit Negara Cina, terbukti bahwa keduanya sudah lama bekerja sama dengan akrab.

Dr. Fauci, Organisasi Kesehatan Dunia (WHO), pemerintah dan media terkemuka semua bekerja sama untuk mensensor informasi tentang bahayanya injeksi Korona. Saya pribadi diblokir oleh salah satu media sosial waktu saya coba membagikan riset saya tentang bahaya efek sampingan dari injeksi Covid19 ini. Sudah banyak informasi hasil penelitian yang dilakukan oleh para pakar peneliti dan dokter-dokter yang takut akan Tuhan, tetapi media selalu memblokir informasi ini dan bahkan memfitnah mereka para peneliti pakar tersebut.

Informasi & Riset

Berikut adalah salah satu situs yang baik dan berdasarkan hasil riset teliti yang sudah diterjemahkan ke dalam Bahasa Indonesia: <https://foreign4.nojabforme.info/#indonesian>.

Dari situs tersebut, dilaporkan bahwa pada [tahun 2012, telah diadakan percobaan injeksi Korona kepada binatang-binatang percobaan, tetapi percobaan itu harus dihentikan sebab setiap binatang yang diberi injeksi, selalu saja mati!](#) Sejak eksperimen di tahun 2012 itu, tidak ada percobaan jangka panjang lain yang telah dilakukan terhadap manusia. Jadi, injeksi ini belum terbukti aman. Artinya, jika anda menerima injeksi, anda dengan sukarela menjadikan diri anda sebagai manusia percobaan. Efek sampingannya berbeda-beda bagi setiap orang tergantung pada daya tahan tubuh masing-masing. Yang pasti, apa yang terkandung dalam injeksi itu tidak berasal dari Tuhan. Saya menyadari bahwa umumnya media sosial, TV, radio dan surat kabar selalu mengatakan bahwa injeksi ini sudah melewati tes dan terbukti aman dan ampuh, tetapi menurut bukti di atas, hal itu tidak benar. Ingat, dunia ini milik si penguasa gelap. Penguasa gelap itu disebut “pembunuh” oleh Yesus dalam Yohanes 8:44. Penguasa gelap itu adalah adalah bapa segala kebohongan!

Bekas presiden Ikatan Dokter & Ahli Bedah Amerika Serikat dan Ahli Molekuler Biologi & Imunologi [Dolores Cahill, Phd, mengkonfirmasi bahwa binatang-binatang dalam percobaan di tahun 2012 itu semuanya mati ketika diberi injeksi Korona](#). Selain itu, telah terbukti dari kesaksian-kesaksian mereka yang telah diinjeksi, banyak yang cacat dan bahkan mati (lihat situs yang saya sebutkan di atas). Tetapi pemerintah dan hampir semua media sengaja menyembunyikan fakta ini, bahkan menyogok agen-agen mereka yang bertugas untuk “Cek Fakta,” yang tujuannya tidak lain untuk menyalahkan yang benar dan membenarkan yang salah!

“Celakalah mereka yang menyebutkan kejahatan itu baik dan kebaikan itu jahat, yang mengubah kegelapan menjadi terang dan terang menjadi kegelapan, yang mengubah pahit menjadi manis, dan manis menjadi pahit.” Yesaya 5:20.

Data terakhir yang dikeluarkan oleh Pusat Pengontrolan & Pencegahan Penyakit (CDC) dan Pusat Informasi Vaksin Nasional AS, antara tanggal 14 Desember 2020 – 25 Juni 2021 tercatat sebanyak [411,931 jumlah pasien yang mengalami efek sampingan](#) termasuk [34,065 pasien mengalami cacat tubuh yang serius](#) dan [6,985 kasus kematian](#). Saya menduga bahwa jumlah ini sudah mengalami sensor agar massa tidak merasa takut dan tetap membiarkan diri mereka secara sukarela diperlakukan tidak lebih dari hewan percobaan. Dari situs [Dr Vernon Coleman MB ChB DSc](#), dikatakan bahwa diduga hanya 1% dari jumlah besar korban yang mereka publikasikan dalam laporan itu. [Facebook menghapus 120,000 akun karena mereka membagikan kesaksian mereka tentang efek injeksi Korona](#). Segera, jika target untuk menginjeksi massa belum memuaskan bagi agen-agen Setan itu, injeksi ini akan dihentikan. Siapa saja yang menolak akan dipaksa dengan mengatas-namakan “kesehatan,” publik. Inilah maksud dan tujuan Setan. Mengontrol manusia dan bumi ini adalah cita-cita Setan sejak semula.

“Teori pikiran yang mengontrol pikiran berasal dari Setan yang memperkenalkan dirinya sebagai pemimpinnya, ...

Tidak seorang pria atau wanitapun yang dapat mempraktekkan keinginannya untuk mengontrol kesadaran dan pikiran orang lain..." [MM 111.3-4](#).

Semoga Tuhan akan segera campur tangan sebab pemaksaan ini sedang terjadi saat ini di banyak tempat di dunia. Marilah kita lebih banyak berdoa dan mempersiapkan diri untuk berdiri tegar seperti Sadrakh, Mesakh dan Abednego!

Untuk riset lebih lanjut, silahkan kunjungi situs-situs berikut:

<https://foreign4.nojabforme.info/#indonesian> (Bahasa Indonesia)

<https://nojabforme.info/#startenglish> (Bahasa Inggris)

<https://americasfrontlinedoctors.org/> (Bahasa Inggris)

<https://truthref.wordpress.com/2021/01/29/vaccine-deaths-and-injuries-from-the-covid-vaccines/>
(Bahasa Inggris).

Bersambung...

[Bagian 2: 10 Hukum Lucifer: Penekanan Jumlah Penduduk](#)

Yolanda Kalalo-Lawton

www.agapekasih.org

10 Juli 2021